PROGRAMME D'AIDE FINANCIÈRE POUR L'ACHAT DE COUCHES LAVABLES POUR BÉBÉ



Depuis 2007, la municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot a choisi de mettre en œuvre un plan d'action local en lien avec la politique familiale. En 2009, un des objectifs intégrés à ce plan souhaite encourager l'utilisation des couches lavables en accordant aux familles résidentes une aide financière pour l'achat de celles-ci.

Les nouveaux parents qui optent pour un type de couches lavables peuvent recevoir un remboursement par la Municipalité d'un montant équivalent à 50 % de la facture originale, incluant les taxes, jusqu'à concurrence de 200 \$ pour l'achat d'un ensemble de couches lavables.

Pour être admissible :

- Être résident de la municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot au moment de la naissance de l'enfant et lors de l'achat des couches lavables;
- Avoir donné naissance à un enfant dans les 12 mois avant la demande de réclamation;
- Avoir procédé à l'achat de couches lavables;
- Être en mesure de présenter la facture originale de l'achat;
- Remplir le formulaire de demande d'aide et signer le contrat d'engagement écologique de la municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot.

Les avantages des couches lavables :

- Les couches lavables peuvent représenter des économies considérables;
- Pour certains bébés, ces couches offrent plus de confort, elles réduisent les irritations de la peau et elles permettent une meilleure aération;
- L'utilisation des couches lavables permet de réduire l'exploitation de nos ressources naturelles et de réduire la quantité de déchets acheminés aux sites d'enfouissement;
- Les couches lavables peuvent être réutilisées pour un 2^e enfant;
- Généralement, ces produits sont fabriqués au Québec ce qui permet d'encourager des entreprises d'ici.